



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL

学校だより

2019年7月19日

つよく かしくく

なかくよく あかるく

前期前半終了! いよいよ夏休み

開校して二度目の夏休みです。本日で前期前半が終了しました。保護者の皆様、地域の皆様には、温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、304名の子供たちは、元気に過ごすことができました。地域での子供達の過ごし方、ぜひご指導ください。

先日運営委員会は、「玉陵小なかよし宣言」を運営協議会の皆さんに発表しました。みんなで取り組むことで、さらに楽しい学校生活にしてほしいものです。学習の復習にも励み、元気に夏休みをすごしてください。



校内童話発表会

7月2日(火)、低学年・高学年に分かれて校内童話発表会が行われました。今年も各学級の代表のおかげで、新しいお話との出会いがありました。12人の頑張りが伝わる発表となりました。本番まで、しっかり練習してくれていたことが発表会からうかがえました。市の大会が20日に行われます。



代表は3年大野あとうくん、5年源川はるなさん。玉陵小の代表として、当日は頑張ってください。

PTA家庭教育講演会 森山先生(人権教育)

7/7(日)、PTAの皆様を対象に、人権教育の講演会が行われました。100名を超える保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。南関三小の森山校長先生のお話は、自らの経験から、ともに生きるなかまを増やしていく人権教育の素晴らしさを伝えていただきました。先生自身の生き方も、素敵な出会いに支えられ多くのなかまを得られている様子が伝わってきました。

玉陵小のPTAとして、子供達の人生が、素敵な出会いでつながっていけるよう連携できたらと思いました。人とつながる基本はコミュニケーション力。夏休み、親子の会話でコミュニケーション力を高める夏にしてください。



小中合同ランチミーティング



今年度初めて小中合同で、学校運営協議会の皆様とランチミーティングを行いました。小学校からは「なかよし宣言」、中学校からは、生徒会長より中学校の取組について説明しました。運営委員の皆様からは、「落ち着いた学習環境で、頑張っていること」「挨拶のできる子どもに」「自転車はヘルメット」等アドバイスをいただきました。アドバイスを生かして、今後みんなで取り組んでいきましょう。



5年生 田植え



5年生が、学校前の水田を貸りて今年も米作りを行いました。JA玉名にご協力いただき、種まきのあと、中野尾さんにご指導いただきました。保護者の方にも参加いただきました。秋の収穫が楽しみです。

夏休み 家族で 大河ドラマ館へ!

無料招待券を活用して、ぜひご家族で大河ドラマ館へお出かけください。小田の住家やお墓等ゆかりの地もぜひ訪れてください! 子どもガイドも活躍してくれます!

7/13(土)PTA球技大会・懇親会へのご参加に感謝!

玉陵小スケッチ



理科授業(高松教諭) 生き物のからだのつくり、特ちょうを学習しました。



さくら授業(松尾教諭) みんなで考えました。



中学校人権集会(6年生参加) 学級目標を聞き、意見を発表しました。



児童集会(環境委員会) 環境委員会からISOについてクイズや発表がありました。